



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Marchena dialoga con Ribón en el ICAM: “Una sociedad no puede sobrevivir sin confiar en los jueces”, afirma

El gran problema de la justicia es su falta de credibilidad ante las distintas situaciones que se están viviendo en esos momentos. Ese fue el diagnóstico del magistrado de la Sala Penal del Tribunal Supremo, **Manuel Marchena**, en el diálogo que mantuvo con **Eugenio Ribón**, decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), en la presentación de su libro *La Justicia amenazada*, uno de los más leídos en estos momentos según su editorial, Espasa Calpe.

Para sobrepasarse a esta cuestión de que la sociedad no confíe en los jueces, Marchena planteó tres cuestiones a implementar de forma simultánea, como serían “evitar que la acción popular sea gestionada por los partidos políticos y sindicatos, lo que haría un daño importante a esta figura”.

Junto a este elemento comentó que sería importante que el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y la Fiscalía General del Estado (FGE) crean en su grandeza constitucional y establezcan mecanismos para consolidarla. Por último, habría que establecer

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |